

Anfrage Nr.: 0045/2014/FZ  
**Anfrage von: Stadträtin Rabus**  
**Anfragedatum: 01.10.2014**

Betreff:

**Straßenmusiker**

Schriftliche Frage:

Im März dieses Jahres wurde der Straßenmusikplatz am Uniplatz gestrichen, da sich die Universität gestört fühlte. Der Antrag der Grünen, dass mit dem Wegfall des Platzes ein Ersatzstandort gefunden werden soll, wurde beschlossen. Seither wurden Infoblätter für Straßenmusiker gedruckt, auf denen nur noch die vier verbleibenden Plätze zu finden sind. Ein Ersatzstandort ist nicht verzeichnet. Wie steht es um die Suche und welche Orte wurden geprüft? Welcher Ort wird künftig für Straßenkunst als Ersatzstandort für den Uniplatz zur Verfügung stehen?

Antwort:

Der Arbeitsauftrag des Gemeinderates zur Änderung der Sondernutzungssatzung Fußgängerbereich Altstadt - Straßenmusik im Fußgängerbereich Altstadt aus der Sitzung vom 13.03.2014 wurde abgearbeitet.

Derzeit wird eine Vorlage für folgenden Gremienlauf vorbereitet:

- Bezirksbeirat Altstadt am 27.11.2014
- Haupt- und Finanzausschuss am 03.12.2014
- Gemeinderat am 18.12.2014